



SIR KARL POPPER SCHULE WIEDNER GYMNASIUM

Liebe Schüler*innen! Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!
Liebe Lehrpersonen! Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!

Die Behörden haben Änderungen der Teststrategie und Maskenpflicht verfügt. **Ab Mittwoch, 20. 4. 2022 gelten folgende Maßnahmen für ALLE Personen in unserer Schule.**

- **ALLE Personen** unserer Schule machen mindestens **EINMAL in der Woche einen PCR-Test** (Gurgeltest)! Dies wird von den Klassenvorständinnen und Klassenvorständen sowie für das Personal vom angewiesenen Verwaltungspersonal wie bisher geprüft. Testtag wird jeweils Montag sein. In der WEBAPP von Lead-Horizon können Schüler:innen und Mitarbeiter:innen von Schulen „Ich bin Schüler:in“ oder „Ich arbeite in einer Schule“ angeben. Damit sind mehr als fünf Testungen pro Monat möglich. Ausgabe von Testsets bleibt gleich. Abholung erfolgt bis auf Weiteres weiterhin jeden Tag von Montag bis Freitag (SA keine Abholung mehr!).
Bei Häufung positiver Fälle können **weiterhin PCR-Tests oder Antigentests nach Bedarf** oder Vorgabe der Gesundheitsbehörde durchgeführt werden.
- **Wenn sich jemand krank fühlt oder erkrankt ist** (andere Infekte als Covid-19) bleibt zu Hause.
- **Im Falle eines positiven PCR-Tests** (egal welche Virusvariante vorliegt): Unverzügliche Meldung bei Klassenvorstand/Klassenvorständin mit Tag der Testung. Quarantäne erfolgt gemäß Absonderungsbescheid. Freitesten ist ab dem 5. Tag möglich, wenn keine Symptome vorliegen. KV meldet dies sofort der Direktion (**Angaben Vorname, Nachname, Klasse, Datum Testtag, Geburtsdatum**)
- **Tritt in einer Klasse ein oder mehrere positive Fälle auf**, testen alle Schüler:innen und Lehrpersonen wieder mindestens dreimal wöchentlich PCR (Gurgeltests). Alle betroffenen Personen der Schule (auch „Nicht-K1“) können in der WEBAPP „Ich bin Kontaktperson“ angeben. Damit kann ohne monatliche Einschränkung getestet werden.
- **Alle Personen tragen im Haus ständig FFP2-Maske!**
 - **Ausnahmen:**
 - Unterstufenschülerinnen und -schüler dürfen normalen MNS tragen. Die FFP2-Masken bzw. MNS müssen die Schüler*innen **selbst mitbringen**.
 - **Im Freien muss keine FFP2-Maske/MNS** getragen werden, wenn aber Gedränge herrscht wird dies trotzdem empfohlen.
 - **KEIN MNS/KEINE FFP2-Maske im Sport (auch innen), wenn keine pos. Fälle in der Klasse**
 - **NUR AM PLATZ** der Schülerin/des Schülers während des Unterrichts **darf der MNS abgenommen werden (nicht bei Gruppenarbeiten). Diese Maßnahme kann durch die Direktion bei Risikolage geändert werden und eine ständige Maskenpflicht ausgesprochen werden.**

Lehrpersonen können im Unterricht die Maske abnehmen, außer sie sind weder geimpft noch genesen.

Ich ersuche abschließend weiter um Ihre Mitarbeit! Nützen Sie weiterhin die PCR-Gurgeltestung in Wien mit Ihren Kindern so häufig wie möglich im Sinne von

„[WI\(edne\)R](#) gurgeln weiter gegen Corona“

HR Mag. Dr. Edwin Scheiber
Direktor

PS: Durch die Umstellung muss in der WEBAPP nun einmal neu der Pass oder die Ecard eingescannt werden und eben in den Auswahlmenülisten der Grund der Testung (siehe oben) angegeben werden.